
Es war ein schwieriges Unterfangen, aber endlich 

haben wir es geschafft, die Home Page den 

Anforderungen der DSGVO entsprechend anzupassen 

und damit wieder online zu gehen. 

Der Vorstand möchte an dieser Stelle ganz besonders 

den Mitgliedern danken, die dies ermöglicht haben.  


